
病院
びょういん

名前
なまえ

ところ 子
こ

どもの接種
せっしゅ

★

東京
とうきょう

曳舟
    ひきふね

病院
      びょういん

東向島
ひがしむこうじま

２−２７−１ A B C

済生会
さいせいかい

向島
   むこうじま

病院
       びょういん

八広
やひろ

１−５−１０ A

中村
なかむら

病院
 びょういん

八広
やひろ

２−１−１ ●※ A

墨田
すみだ

中央
ちゅうおう

病院
    びょういん

 （旧
きゅう

すみだ中小
ちゅうしょう

企業
         きぎょう

センター・

現
げん

千葉
ちば

大学
だいがく

で接種
せっしゅ

を実施
じっし

）
文花
ぶんか

１−１９−１ ●※ A B C

賛育会
さんいくかい

病院
   びょういん

太平
たいへい

３−２０−２ A B C

山田
やまだ

記念
きねん

病院
びょういん

石原
いしはら

２−２０−１ ● A B C

同愛
どうあい

記念
 きねん

病院
びょういん

横網
よこあみ

２−１−１１ ●※ A

※保護者
ほごしゃ

【お父
とう

さんやお⺟
かあ

さん】と 一緒
いっしょ

に 来
く

る 必要
ひつよう

が あります。

その他
ほか

の医療
いりょう

機関
きかん

かかりつけ

【あなたが いつも 行
い

って

いる 病院
びょういん

】

初診
しょしん

【あなたが 行
い

ったことの

ない 病院
びょういん

】

電話
でんわ

病院
びょういん

の 受付
うけつけ

ホームページ

かみじょうクリニック 両国
りょうごく

２−１０−１４ 両国
りょうごく

シティコア１階
かい

03-5625-2666 ● ● ● ● × ● × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

両国
りょうごく

きたむら整形
せいけい

外科
 げか

両国
りょうごく

３−１９−５ 03-6659-5173 ● × ● × × ●※ × 10月
がつ

21日
にち

から 接種
せっしゅ

を 一度
いちど

 お休
やす

みします。

両国
りょうごく

東口
    ひがしぐち

クリニック 両国
りょうごく

３−２１−１ グレイス両国
りょうごく

８階
かい

090-4094-0283 ● ● ● × × × × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

両国
りょうごく

耳鼻
   じび

咽喉
いんこう

科
 か

緑
みどり

１−１４−４ 両国
りょうごく

ＴＹビル２階
かい

03-6659-4187 ● × ● × × × ×

東京
とうきょう

シティクリニック両国
りょうごく

緑
みどり

１−１４−４ 両国
りょうごく

ＴＹビル９階
かい

03-5638-3377 ● × ● × × ● ×

谷
たに

眼科
がんか

医院
いいん

緑
みどり

１−１５−１５ 03-3631-2891 ● ● ● × × × × 10月
がつ

12日
にち

から 接種
せっしゅ

を お休
やす

みします。

唐澤
からさわ

医院
 いいん

立川
たてかわ

１−１２−１３ 03-3631-2336 ● ● ● × × ●※ ×

菊川
きくかわ

 内科
ないか

皮膚科
ひふか

クリニック 菊川
きくかわ

２−１−４ 03-5638-1515 ● ● ● ● × × ×

菊川
きくかわ

橋
 ばし

クリニック 菊川
きくかわ

２−１１−１ 03-5600-2222 ● ● ● × × × × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

錦糸町
きんしちょう

しんえいクリニック 江東橋
こうとうばし

１−１６−２ チョーギンビル７階
かい

03-6659-2267 ● ● ● ● × × × 10月
がつ

中旬
ちゅうじゅん

【10日
にち

〜20日
にち

頃
ごろ

】から 接種
せっしゅ

を 一度
いちど

 お休
やす

みします。

キャップスクリニック錦糸町
きんしちょう

江東橋
こうとうばし

４−２７−１４ 錦糸町
きんしちょう

ＰＡＲＣＯ７階
かい

03-6659-3866 ● ● ● ● × × ×

サンクリニック ブレストケア イムノケア 江東橋
こうとうばし

５−３−１３ 03-5625-2067 ● × ● × × × ×

両国
りょうごく

 北斎
ほくさい

 診療所
しんりょうじょ

⻲沢
かめざわ

１−２７−８ 070-8421-7398 ● ● ● × × × × ９月
がつ

18日
にち

から 接種
せっしゅ

を 一度
いちど

 お休
やす

みします。

両国
りょうごく

医院
    いいん

⻲沢
かめざわ

２−１１−１４ ハーテクトハウス１階
かい

03-3624-3366 ● × ● × × ● ×

宮田内科
みやたないか

クリニック 石原
いしわら

3-19-1早川
はやかわ

ビル１階
かい

03-6666-5266 ● ● ● × × × × 10月
がつ

から 接種
せっしゅ

を 一度
いちど

 お休
やす

みします。

さとう内科
ないか

クリニック 本所
ほんじょ

４−１３−３ 本所
ほんじょ

シティービル１階
かい

03-5819-6505 ● ● ● × × × × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

増田
ますだ

小児科
しょうにか

東駒形
ひがし こまがた

１−１９−８ 03-3622-9641 ● × ● × × ● ×

唐澤
からさわ

医院
 いいん

吾妻橋
あづまばし

１−４−１ 03-3622-6933 ● ● ● ● × × ×

２０２１年９月２４日時点の情報です。

★

A＝どんな人
ひと

でも、 使
つか

うことが できる トイレが あります。

B=赤
あか

ちゃんに、 ミルクを あげる 部屋
へや

が あります。

C＝おむつを 交換
こうかん

する 場所
ばしょ

が あります。

接種
せっしゅ

のお休
やす

みについて子
こ

どもの接種
せっしゅ

訪問
ほうもん

接種
せっしゅ

【医者
いしゃ

が あなたの 家
いえ

な

どに 行
い

って、 ワクチン

を うつこと】

接種
せっしゅ

できる人
ひと

予約
よやく

の方法
ほうほう

名前
なまえ

ところ 電話
でんわ

番号
ばんごう



湯沢
ゆざわ

整形
せいけい

外科
 げか

医院
いいん

吾妻橋
あづまばし

３−７−５ 03-3829-1711 ● × ● ● × × × 10月
がつ

2日
にち

から 一度
いちど

 接種
せっしゅ

を お休
やす

みします。

清水
しみず

クリニック 錦糸
きんし

３−２−１ アルカイースト３階
かい

● ● × ● × × ×

嶋津
しまづ

内科
ないか

クリニック 太平
たいへい

３−１−２ ＫＯＷＡ Ｖビル２階
かい

03-3626-0777 ● ● ● × × × ×

大室
おおむろ

医院
 いいん

太平
たいへい

３−２−７ 03-3622-0629 ● ● ● ● × × ×

きたづめクリニック 太平
たいへい

３−１０−６ ● ● × ● × × ×

ドクターランド錦糸町
きんしちょう

太平
たいへい

４−１−２ オリナスモール４階
かい

● ● × × ● × ×

クリニック柳島
やなぎしま

業平
なりひら

２−９−９ 03-5619-5077 ● × ● ● × × ●

あづま内科
ないか

小児科
しょうにか

業平
なりひら

５−１１−３ 押上
おしあげ

スカイビューテラス１階
かい

03-5637-7824 ● ● ● × × ● ×

隅田川
すみだがわ

診療所
しんりょうじょ

向島
むこうじま

１−２４−６ 03-3626-5100 ● ● ● ● × × ●（かかりつけ のみ）

大江⼾
おおえど

墨田
すみだ

クリニック 向島
むこうじま

 ４−２６−１１ 03-6658-4767 ● × ● × × × ●

⻑田
おさだ

医院
いいん

東向島
ひがしむこうじま

１−２6−9 03-3611-7525 ● ● ● × × × ●（かかりつけ のみ）

三浦
みうら

内科
ないか

医院
いいん

東向島
ひがしむこうじま

１−２６−１０ 03-3611-0556 ● × ● × × × ×

曳舟
ひきふね

医院
 いいん

東向島
ひがしむこうじま

２−７−７ 03-3614-0080 ● ● ● ● × × ×

ひきふね内科
ないか

クリニック 東向島
ひがしむこうじま

２−３９−１０ 03-3610-1101 ● ● ● × × × ×

向島
むこうじま

医院
    いいん

東向島
ひがしむこうじま

３−１５−１６ 080-4734-4511 ● ● ● × × × × 10月
がつ

2日
にち

から 一度
いちど

 接種
せっしゅ

を お休
やす

みします。

中⻄整形外科内科
なかにしせいけいげかないか

東向島
ひがしむこうじま

３−３６−９ 03-3618-9033 ● 相談
そうだん

で決
き

めます。 ● ● × ● ×

穂
ほ

来
く

彩
さい

クリニック 東向島
ひがしむこうじま

４−３８−２ 03-5631-8022 ● ● ● × ● × ●（高齢者
こうれいしゃ

のみ）

今里
いまざと

医院
 いいん

東向島
ひがしむこうじま

５−１０−１２ 03-3612-1234 ● ● ● × × ● ●（かかりつけ のみ） 10月
がつ

13日
にち

から 一度
いちど

 接種
せっしゅ

を お休
やす

みします。

松田
まつだ

内科
ないか

医院
いいん

東向島
ひがしむこうじま

６−６２−１０ 03-3611-1663 ● ● ● × × × ×

大倉
おおくら

医院
 いいん

墨田
すみだ

１−１０−４ 03-3611-4077 ● ● ● × × ● ×

高田
たかだ

医院
いいん

墨田
すみだ

２−６−１７ 03-3612-1906 ● ● ● × × ● ×

木村
きむら

医院
いいん

墨田
すみだ

５−３５−６ 03-3618-5501 ● ● ● × ● ● ●

押上
おしあげ

駅前
 えきまえ

松浦
  まつうら

内科
   ないか

クリニック 押上
おしあげ

１−１１−５ 菅野
かんの

ビル１・２階
かい

03-5637-9388 ● ● ● × ● × ×

健生堂医院
けんしょうどういいん

押上
おしあげ

１−２５−１０ 03-3622-2297 ● ● ● ● × × ×

日下
くさか

医院
いいん

押上
おしあげ

２−１０−６ ● × × ● × × × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

芳賀
はが

クリニック 押上
おしあげ

２−１２−７ セトル中
なか

ノ郷
ごう

２階
かい

03-3622-9919 ● ● ● × × × × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

かわかみ内科
ないか

外科
げか

クリニック 京島
きょうじま

１−２２−２ 03-6657-0220 ● ● ● ● × × ●

にしじま小児科
しょうにか

京島
きょうじま

１−２３−１６ 03-3619-9585 ● × ● × × ● ×

さくらクリニック 京島
きょうじま

１−２５−４ 曳舟
ひきふね

ダイヤモンドマンション１階
かい

１０５号室
ごうしつ

Ｂ 03-3616-0331 ● ● ● ● × ● ×

中川
なかがわ

医院
 いいん

京島
きょうじま

３−４３−１０ 03-3611-0014 ● ● ● ● × × ×

髙石
たかいし

内科
 ないか

胃腸科
いちょうか

文花
ぶんか

１−２１−１ 03-3619-3221 ● × × ×

髙石
たかいし

整形
  せいけい

外科
    げか

医院
いいん

文花
ぶんか

１−２１−９ 03-3619-5839 ● ● ● × ● ● ×

京成曳舟
けいせいひきふね

 耳鼻科
じびか

皮膚科
ひふか

クリニック 八広
やひろ

１−１５−２ ● ● × ● × × × 10日
にち

８日
にち

から 一度
いちど

 接種
せっしゅ

を お休
やす

みします。

小田
おだ

医院
いいん

八広
やひろ

４−３−２ ● ● × ● × × ×

平野
ひらの

診療所
しんりょうじょ

八広
やひろ

４−４８−５ ● ● × ● × × ×

加藤
かとう

クリニック 八広
やひろ

６−５０−６ ● ● × ● × × ×

立花
たちばな

診療所
しんりょうじょ

立花
たちばな

１−２３−２−１０４ ● × × ● × × ×

小山
こやま

医院
いいん

立花
たちばな

１−２３−５−１１６ 03-3610-0580 ● × ● ● × ● × 現在
げんざい

、お休
やす

みしています。

厚生
こうせい

クリニック 立花
たちばな

５−３−８ ● × × ● × × ×

吾嬬
あづま

医院
いいん

立花
たちばな

５−２６−８ ● ● × ● × × ×

平野
ひらの

医院
いいん

立花
たちばな

６−１−１４ 03-3611-2947 ● ● ● × × ● ×

電話
でんわ

してから、病院
びょういん

に いってください。

※保護者
ほごしゃ

【お父
とう

さんやお⺟
かあ

さん】と 一緒
いっしょ

に 来
く

る 必要
ひつよう

が あります。


